

2025-05-29

Pemex debe 2,800 mdp a constructoras

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://energymagazine.mx/2025/05/pemex-debe-2800-mdp-a-constructoras/>

Petróleos Mexicanos (Pemex) mantiene una deuda de 2,800 millones de pesos con empresas del sector de la construcción, informó Luis Méndez Jaled, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC). En conferencia de prensa, detalló que 179 empresas han reportado pagos pendientes por parte de la petrolera, principalmente relacionados con obras de construcción y ampliación de infraestructura energética.

La CMIC ha iniciado un diagnóstico a través de sus 44 delegaciones para identificar las zonas más afectadas, entre las que destacan Ciudad del Carmen (Campeche), Oaxaca, Veracruz, Coatzacoalcos y Poza Rica.

Aunque Pemex ha comenzado a realizar pagos, por aproximadamente 300 millones de pesos, aún queda pendiente una cifra considerable. "Vemos positivo que se estén pagando algunas deudas. Esperamos que esta tendencia continúe", afirmó Méndez Jaled, quien agregó que ya se buscan reuniones con el director de Pemex y con la Secretaría de Energía (SENER) para dar seguimiento y agilizar los pagos.

El líder empresarial hizo un llamado para que se aceleren los esfuerzos de la petrolera estatal, ya que el adeudo impacta directamente en la liquidez de las empresas y en la cadena de valor del sector. Aseguró que la CMIC mantiene una postura de colaboración y apertura al diálogo para evitar una crisis mayor.

A pesar del entorno económico desafiante y las amenazas de aranceles por parte de Estados Unidos, el presidente de la CMIC estimó que el sector de la construcción crecerá 1% este año, gracias a un crecimiento previo del 0.7% y una expectativa positiva para el segundo semestre.